
Füllen Sie diese Vereinbarung aus, um eine Tätigkeit als Unabhängiger Marketing Executive (nachfolgend: „Marketing Executive“) zu beantragen. (Um sich als Kunde anzumelden, sind auch die Abschnitte 4a, 4b und 4c 
der Melaleuca Kundenmitgliedschaftsvereinbarung auszufüllen und dieser Vereinbarung für Unabhängige Marketing Executive beizufügen.) (Bitte in Druckschrift. Unvollständige Informationen verzögern oder verhindern die Annahme 
des Antrages und Bearbeitung dieses Antrages durch Melaleuca.)

Ich kann diese Vereinbarung jederzeit aus beliebigem Grund kündigen, indem ich eine schriftliche Kündigung mit meiner eigenhändigen Unterschrift, Namen in Druckschrift, Adresse und Kundennummer an Melaleuca sende (um 
Melaleuca bei der Verbesserung ihres Kundendienstes zu unterstützen). Kündigungen, die am oder vor dem 25. Tag eines Monats bei Melaleuca eingehen, werden zum Ende des Monats wirksam. Kündigungen, die nach dem 25. Tag 
eines Monats eingehen, werden zum Ende des Folgemonats wirksam. Des Weiteren kann ich diese Vereinbarung aus beliebigem Grund innerhalb von vierzehn Tage nach Abschluss dieser Vereinbarung widerrufen.
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Vereinbarung für Unabhängige Marketing Executives

© 2021 Melaleuca of Europe (Germany) GmbH        Rev. 02/21

Melaleuca of Europe (Germany) GmbH
Hessenring 13b · 64546 Mörfelden-Walldorf, Deutschland 

 DE 0800-1234422* / AT 0800-071035* 
  DE 0800-9911840 / AT + 49 (0) 6105 980 2402  

E-Mail: germany@melaleuca.com / austria@melaleuca.com

 Unterschrift

X
Unterschrift des Ehegatten (falls zutreffend)

X
Unterschrift des Antragstellers  
(Dieser Melaleuca Antrag ist erst dann wirksam, wenn er vom Antragsteller unterschrieben ist.)

DatumDatum

Durch meine Unterschrift auf diesem Formular beantrage ich, ein Unabhängiger Marketing Executive von Melaleuca zu werden. 
Ich bestätige, dass ich mindestens 18 Jahre alt bin und alle Bestimmungen (1) dieser Vereinbarung für Unabhängige Marketing 
Executives, einschließlich der separat angeführten „Geschäftsbedingungen“, (2) den Melaleuca Vergütungsplan und (3) die Melaleuca 
Unternehmensrichtlinien sorgfältig gelesen habe und damit einverstanden bin und mir diese Dokumente allesamt vorliegen. Mir ist 
bekannt, dass Melaleuca mir nicht garantiert, dass ich mit meinem Geschäft Erfolg haben werde und/oder einen bestimmten oder 
überhaupt einen Verdienst erzielen werde. Ich bin mir darüber im Klaren, dass mein Erfolg von meinen eigenen Anstrengungen, 
Fähigkeiten und meinem Einsatz abhängt. Mir ist bekannt, dass ich diese Vereinbarung für Unabhängige Marketing Executive als 
Unternehmer im Sinne von § 14 BGB und nicht als Verbraucher im Sinne von § 13 BGB schließe. Mir ist auch bekannt, dass dieses 
Dokument einen Antrag auf eine Tätigkeit als Unabhängiger Marketing Executive von Melaleuca darstellt, dass ich aber erst dann ein 
Unabhängiger Marketing Executive von Melaleuca bin, wenn:

1. Melaleuca diesen Antrag erhalten und angenommen hat und
2. ich meine erste Provisionszahlung erhalte.

Datenschutzerklärung:
Mit der Unterzeichnung dieses Formulars erkläre ich mich mit 
der Verarbeitung der personenbezogenen Daten durch Melaleuca 
of Europe (Germany) GmbH, Melaleuca, Inc., und deren 
verbundenen Unternehmen für Marketing- und Werbezwecke 
einverstanden und gestatte die Einbeziehung personenbezogener 
Daten in Printmedien, Audio- oder Videoaufzeichnungen und 
elektronischer Kommunikation.
Ich stimme der Offenlegung und Einbeziehung von 
Informationen über die Höhe meiner Provisionen, Boni, Preise 
und Auszeichnungen in gedruckten Materialien, Audio- oder 
Videoaufzeichnungen und elektronischen Kommunikationen zu, 
einschließlich Informationen zu Fahrzeugen, die von Melaleuca of 
Europe teilweise oder vollständig bezahlt werden.
Ich stimme zu, dass mein Bild von Melaleuca of Europe für 
Marketingzwecke kostenfrei verwendet wird.
Ich bin damit einverstanden, dass Direktmarketing-Dienste von 
Melaleuca of Europe und seinen verbundenen Unternehmen 
(mehrere oder einzelne Data Controller) mittels SMS, Audio-
Nachrichten, Fax, schriftlicher Korrespondenz, Telefon oder 
anderen elektronischen Kommunikationsmitteln erbracht werden.
Ich bin damit einverstanden, kommerzielle Informationen unter 
Verwendung der in diesem Formular angegebenen Kontaktdaten 
zu erhalten, und erkläre, dass es sich nicht um unverlangte 
kommerzielle Informationen handelt.

*aus dem örtlichen Festnetz kostenlos; aus Mobilfunknetzen und dem Ausland kann der Preis abweichen.

  Value Pack

Während der ersten zwei Kalendermonate (einschließlich des Anmeldemonats) können Sie auf zahlreiche Produkte, einschließlich des Melaleuca Value Packs, attraktive 25% vom regulären 
Vorzugskundenpreis sparen. Marketing Executives können insgesamt zwei Melaleuca Value Packs bestellen.

Bitte senden Sie mir:  
■■ Value Pack(s)    
   [€ 210  - 100 PP pro Paket]  

Bitte nur eines für Ihr Value Pack auswählen: Vitamine (Zutreffendes auswählen):   ■■ Frauen  ■■ Männer

 Welche Kategorie beschreibt am besten Ihre Ziele als Marketing Executive?

■ ■ Kategorie 1: Ich plane nicht, vielen Kunden die Produkte von Melaleuca zu empfehlen oder ein Geschäft aufzubauen. Ich würde dennoch gerne Provisionen an Kunden, 
  denen ich die Produkte empfehle, erhalten. 

■ ■ Kategorie 2: Erhalt eines Zusatzverdienstes.

■ ■ Kategorie 3: Erhalt eines signifikanten Verdienstes.

 Unabhängiger Marketing Executive

■■  Wenn zwei Antragsteller angegeben sind, bitte hier ankreuzen, ob Sie gesetzlich miteinander verheiratet sind. Bei mehreren Antragstellern muss eine gesetzlich gültige  
Ehe vorliegen.

Name des Antragstellers wie er auf der monatlichen Provisions- und Bonusübersicht erscheinen soll.
VORNAME NACHNAME

* 0 1 0 3 1 0 1 *

PRIVAT

GESCHÄFT  

MOBIL 

GEBURTSTDATUM TAG MONAT JAHR

Bitte geben Sie die Telefonnummer(n) an, über die wir Sie kontaktieren dürfen.

FAX

VORNAME DES EHEGATTEN (falls sich der Ehegatte ebenfalls anmeldet)        NACHNAME

ADRESSE (Für die Zustellung von Unterlagen)

ORTPOSTLEITZAHL

E-MAIL (ERFORDERLICH)

■ ■ Ich erteile Melaleuca hiermit die Genehmigung, mich unter der oben ange-
gebenen Telefonnummer über ein automatisiertes System anzurufen und mir 
Textnachrichten an diese Nummer zukommen zu lassen. Die Einwilligung ist 
nicht erforderlich, um Waren oder Dienstleistungen zu kaufen. Es gelten die 
entsprechenden Tarife für Nachrichten und Daten. Senden Sie eine SMS mit  
„STOP“ zum Abbestellen oder „HELP“ für Auskünfte.

■ ■ Ich erteile Melaleuca hiermit die Genehmigung, mir E-Mails zu dessen Produkten, Dienstleistungen oder Geschäftsmöglichkeiten zuzusenden.



Den in diesem Dokument verwendeten Begriffen ist die Bedeutung zugewiesen, die in 
den Begriffsbestimmungen von Melaleuca zu finden sind.

1. Ich bin volljährig und berechtigt, in dem Land, in dem ich diese Vereinbarung mit der Melaleuca 
of Europe (Germany) GmbH („Melaleuca“) schließe, verbindliche Verträge zu schließen.

2. Mir ist bekannt, dass ich als Marketing Executive als freier Mitarbeiter tätig bin und nicht als 
Bevollmächtigter, Handelsvertreter, Mitarbeiter, gesetzlicher Vertreter, Joint Venture-Partner 
oder Franchisenehmer von Melaleuca. Des Weiteren verstehe ich und erkläre mich damit 
einverstanden, dass ich kein Arbeitnehmer von Melaleuca bin, weder für Steuerzwecke noch 
im Hinblick auf sonstige Gesetze. Im Rahmen dieser Vereinbarung kann ich meine Tätigkeiten 
und Geschäftszeiten frei bestimmen und die erforderlichen Betriebsmittel eigenständig 
beschaffen. Ich verpflichte mich, alle anfallenden Einkommensteuern, Steuern für selbständige 
Erwerbstätigkeit, Umsatzsteuern, kommunalen Steuern und Gebühren zu zahlen, die im 
Zusammenhang mit meiner Tätigkeit im Rahmen dieser Vereinbarung entstehen. Darüber hinaus 
erkläre ich mich bereit, Melaleuca alle notwendigen Steuernummern (einschl. Umsatzsteuer) 
zur Verfügung zu stellen, die Melaleuca zur Erfüllung geltender gesetzlicher Vorschriften von mir 
verlangt.

3. Mir ist bekannt, dass die Annahme des Antrages auf Abschluss dieser Vereinbarung durch 
Melaleuca keinen Verkauf einer Franchise- oder Geschäftsmöglichkeit darstellt und dass 
keine exklusiven Gebietsrechte gewährt werden. Des Weiteren verstehe ich, dass ich keinerlei 
Beteiligung an einem Unternehmen erwerbe.

4. Mir ist bekannt, dass mein Erfolg als Marketing Executive von meinen eigenen Anstrengungen 
und Fähigkeiten abhängt. Ich erwarte nicht, Einkünfte für die Arbeit einer anderen natürlichen 
oder juristischen Person zu erhalten.

5. Ich werde bei Melaleuca keine Produkteinkäufe tätigen, die dem alleinigen Zweck der Qualifikation 
für Provisionen oder Boni dienen. Mir ist bekannt, dass ich weder gesetzlich noch vertraglich 
verpflichtet bin, weitere Marketing Executives zu werben.

6. Als Marketing Executive bin ich berechtigt, mit meiner Kontonummer Produkte zum regulären 
Preis einzukaufen oder anderen dies zu gestatten. Wenn ich als Vorzugskunde angemeldet 
bin, bin ich berechtigt, Produkte zum Vorzugskundenpreis zu kaufen; andere, die mit meiner 
Kontonummer Produkte kaufen, müssen dagegen den regulären Preis zahlen.

7. Falls ich Produkte oder Dienstleistungen (einschließlich Umsatzsteuer sowie aller Versand- und 
Bearbeitungskosten) nicht bis einschließlich zum Fälligkeitstag bezahle, hat Melaleuca das 
Recht, die entsprechenden Beträge von meinen Provisions- und Bonuszahlungen abzuziehen 
oder meine Kreditkartenkonten, für die ich Melaleuca eine Einzugsermächtigung erteilt habe, 
mit diesen Beträgen zu belasten.

8. Melaleuca haftet nicht für entgangene Provisionen und Boni oder sonstige Zahlungen aufgrund von 
Fehlern oder Verzögerungen beim Eingang von Anträgen auf den Abschluss von Vereinbarungen, 
Bestellungen, Änderungen oder sonstigen erforderlichen Informationen.

9. Ich habe den Melaleuca Vergütungsplan und die Unternehmensrichtlinien sorgfältig gelesen und 
bestätige, dass diese in ihrer gegenwärtigen Form sowie mit allen Änderungen, die Melaleuca 
nach alleinigem Ermessen gemäß nachstehender Ziffer 10 jeweils vornehmen kann, Bestandteil 
dieser Vereinbarung sind.

10. Melaleuca kann diese Vereinbarung, den Melaleuca Vergütungsplan, die Unternehmens-
richtlinien, die Bestimmungen der Kundenmitgliedschaftsvereinbarung und alle sonstigen 
Vereinbarungen, Bestimmungen, Richtlinien, Programme und Angebote mit bzw. von Melaleuca 
(zusammen die „Melaleuca Vereinbarungen“) nach eigenem Ermessen einseitig und für die 
Zukunft ändern, sofern Melaleuca dies in einer offiziellen Publikation oder in einem schriftlichen, 
meiner Produktbestellung beigefügten oder auf andere angemessene Weise zugestellten 
Dokument mit einer vorherigen Frist von 30 Tagen mitteilt. Ich verpflichte mich, mich an alle 
entsprechenden Änderungen zu halten, und akzeptiere, dass mein einziger Rechtsbehelf 
bei Ablehnung derartiger Änderungen die Kündigung dieser Vereinbarung innerhalb der 
vorgenannten Frist von 30 Tagen ist. Die Weiterführung meines Melaleuca Geschäfts bzw. die 
Annahme von Provisions- und/oder Bonuszahlungen oder sonstigen Zahlungen von Melaleuca 
nach Ablauf der Frist von 30 Tagen gilt als Annahme dieser Änderungen.

11. Falls ich im Verlauf meiner Geschäftstätigkeit gegen irgendwelche Bestimmungen der Melaleuca 
Vereinbarungen oder gesetzliche Bestimmungen verstoße, kann dies nach dem eigenen 
Ermessen von Melaleuca zur Verwirkung meiner Provisions- und Bonusansprüche oder anderen 
Ansprüchen gegen Melaleuca für meine gesamte Marketing-Organisation oder Teile davon 
führen oder zur außerordentlichen fristlosen Kündigung dieser Vereinbarung durch Melaleuca 
oder zu anderen Abhilfemaßnahmen, wie sie in den Unternehmensrichtlinien festgelegt sind. 
Falls diese Vereinbarung zu irgendeinem Zeitpunkt aus irgendeinem Grund gekündigt oder 
beendet wird, ist mir bekannt, dass ich dauerhaft alle Rechte als Unabhängiger Marketing 
Executive verliere, und ich erkläre mich damit einverstanden, auf alle etwaigen Rechte und 
Ansprüche im Hinblick auf meine Marketing-Organisation sowie alle Provisionen und Boni zu 
verzichten.

12. Die Melaleuca Vereinbarungen in ihrer jeweils von Melaleuca gemäß vorstehender Ziffer 10 
geänderten aktuellen Fassung stellen die gesamte Vereinbarung zwischen Melaleuca und mir 
dar, und künftige Zusagen, Zusicherungen, Gewährleistungen oder Vereinbarungen jeglicher 
Art sind nur dann wirksam, wenn sie schriftlich erfolgen und von Melaleuca unterzeichnet sind 
oder in einer von Melaleuca offiziell autorisierten Publikation enthalten sind. Dies gilt auch für 
eine Änderung dieses Schriftformerfordernisses. Sonstige Vereinbarungen oder Publikationen 
oder sonstige Mitteilungen, Korrespondenz, regelmäßige Verhaltensweisen oder sonstige 
Kommunikation oder fehlende Kommunikation seitens Melaleuca sind in keinem Fall als 

 Ergänzungen, Änderungen oder Verzicht auf Bestimmungen der Melaleuca Vereinbarungen 
auszulegen, und ich erkläre hiermit, dass ich mich für diesen Zweck nicht auf entsprechende 
andere Mitteilungen beziehen werde. Keine der hierin enthaltenen Aussagen schränkt das 
Recht von Melaleuca ein, die Melaleuca Vereinbarungen mit einer Frist von 30 Tagen gemäß 
vorstehender Ziffer 10 einseitig zu ergänzen oder zu ändern.

13. Soweit eine Bestimmung der Melaleuca Vereinbarungen nach dem anwendbaren Recht 
unrechtmäßig, ungültig oder nicht vollstreckbar ist oder sich als unrechtmäßig, ungültig 
oder nicht vollstreckbar herausstellt, gilt diese Bestimmung als unwirksam, jedoch nur im 
Umfang dieser Unrechtmäßigkeit, Ungültigkeit oder Nichtvollstreckbarkeit; die Gültigkeit und 
Vollstreckbarkeit der übrigen Bestimmungen der Melaleuca Vereinbarungen bleibt hiervon 
unberührt.

14. Soweit nicht anders in dieser Vereinbarung geregelt, beträgt die Laufzeit dieser Vereinbarung 
ein Jahr. Sofern sie nicht gekündigt wird, verlängert sich diese Vereinbarung jeweils am 
Jahrestag ihres Abschlusses automatisch um ein weiteres Jahr. Diese Vereinbarung gilt erst 
dann als von Melaleuca angenommen, wenn Melaleuca das unterschriebene Original des 
Antrages auf Abschluss dieser Vereinbarung erhalten und angenommen hat und ich meine erste 
Provisionszahlung erhalten habe.

15. Diese Vereinbarung und alle im Rahmen dieser Vereinbarung geschlossenen Kaufverträge 
unterliegen dem Recht der Bundesrepublik Deutschland, unter Ausschluss des UN-Kaufrechts 
(Übereinkommen der Vereinten Nationen über Verträge über den Internationalen Warenkauf, 
CISG). Soweit nach dem jeweils anwendbaren Recht zulässig, ist der ausschließliche 
Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit dieser Vereinbarung 
und allen Kaufverträgen, die im Rahmen dieser Vereinbarung geschlossen werden, der Sitz 
von Melaleuca. Bei seiner Entscheidung wird das Gericht (a) in der Auslegung der Melaleuca 
Vereinbarungen oder der damit verbundenen Absicht der Parteien sich nicht auf schriftliche oder 
mündliche Mitteilungen, Verhandlungen oder externe Dokumente oder Informationen beziehen, 
sondern lediglich auf die ausdrücklichen Bestimmungen der Melaleuca Vereinbarungen in 
der von Melaleuca gemäß dieser Vereinbarung gegebenenfalls geänderten Fassung; (b) die 
Auslegung der Melaleuca Vereinbarungen (einschließlich der Auslegung nicht eindeutiger 
Bestimmungen) von seiten Melaleucas als endgültig und verbindlich betrachten, es sei denn, es 
gibt eindeutige und überzeugende Hinweise darauf, dass eine solche Auslegung unangemessen 
wäre, und (c) keine Regeln zur Vertragsauslegung anwenden, um eine Bestimmung zum Nachteil 
von Melaleuca auszulegen. Soweit gesetzlich zulässig, hat die obsiegende Partei (unabhängig 
davon, ob es sich um ein Schieds-, Gerichts- oder sonstiges Verfahren handelt) Anspruch auf 
Erstattung der Anwaltshonorare und -kosten.

16. Wird diese Vereinbarung in irgendeiner Weise von mir geändert, gilt sie ausschließlich in ihrer 
ursprünglichen, unveränderten Fassung als von Melaleuca angenommen; dies ändert sich 
auch nicht durch Zeitablauf oder durch Provisionszahlungen seitens Melaleuca. Wird diese 
Vereinbarung in irgendeiner Weise geändert, kann Melaleuca diese Vereinbarung nach eigenem 
Ermessen für von Anfang an ungültig erklären und die Rückerstattung aller an mich geleisteten 
Provisions- und Bonuszahlungen verlangen.

17. Ich bin nicht berechtigt, meine Rechte und Pflichten aus dieser Vereinbarung ohne ausdrückliche 
schriftliche Zustimmung von Melaleuca auf andere natürliche oder juristische Personen zu 
übertragen. § 354a HGB wird hiervon nicht berührt.

18. Ich verpflichte mich, Melaleuca, ihre Gesellschafter, leitenden Angestellten, Geschäftsführer, 
Mitarbeiter und Vertreter von (a) allen Forderungen oder Haftungsansprüchen aus oder im 
Zusammenhang mit meinem Melaleuca Geschäft oder dessen Bewerbung und (b) allen 
Forderungen, die ich im Hinblick auf Folgeschäden, aus welchen Gründen auch immer, 
gegenüber Melaleuca habe, freizustellen und dagegen schadlos zu halten, es sei denn, diese 
Schäden sind auf vorsätzliches Fehlverhalten seitens Melaleuca zurückzuführen oder es besteht 
eine zwingende gesetzliche Haftung (insbesondere nach dem Produkthaftungsgesetz oder 
sonstigen einschlägigen Gesetzen zur Produkthaftung).

19. Die Datencontroller (für die Verarbeitung verantwortlichen Personen) weisen Sie darauf hin, dass:
 • Die Bereitstellung von Daten für die oben genannten Zwecke ist freiwillig und unbefristet.
 • Die angegebenen personenbezogenen Daten werden nur so lange verarbeitet, wie dies für 

  die Zwecke der Verarbeitung erforderlich ist, und werden nach Abschluss der Verarbeitung 
  unverzüglich gelöscht.

 • Sie haben das Recht, vom Data Controller Zugriff auf die persönlichen Daten zu verlangen, 
  das Recht auf Berichtigung, Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung und das Recht, der 
  Verarbeitung personenbezogener Daten zu widersprechen.

 • Gemeinsam genutzte personenbezogene Daten können an die mit der Datenkontrolle 
  beauftragten Partnerunternehmen (für legitime Geschäfts- und Marketingzwecke) 
  bereitgestellt werden, diese ein Schutzniveau bieten, das dem von den EU-Stellen gebotenen 
  entspricht und in den Vereinigten Staaten von Amerika, Kanada, Mexiko, Taiwan, Hongkong, 
  Japan, Australien, Neuseeland, Korea, Singapur, Malaysia, der Republik China und den   
  Philippinen beheimatet sind.

 • Personenbezogene Daten werden zu den Zwecken, für die die personenbezogenen Daten 
  erhoben wurden, einschließlich der automatischen Entscheidungsfindung einer Profilierung 
  unterzogen.

 • Sie können eine Beschwerde bei der zuständigen Datenschutzbehörde einlegen, die den 
  gesetzlichen Bestimmungen und den Bestimmungen der DSGVO entspricht.

Zur schnelleren Abwicklung der Vereinbarung für Unabhängige Marketing Executives rufen Sie bitte Melaleuca of Europe (Germany) GmbH an. Danach schicken Sie den ausgefüllten Antrag 
bitte an: Melaleuca of Europe (Germany) GmbH, Hessenring 13b, 64546 Mörfelden-Walldorf. Provisions- oder Bonuszahlungen an den Antragsteller erfolgen erst dann, wenn Melaleuca die 

Vereinbarung für Unabhängige Marketing Executives im Original mit Unterschrift erhalten und angenommen hat.

© 2021 Melaleuca of Europe (Germany) GmbH, SKU# 4799 Rev. 02/21

Vereinbarung für unabhängige Marketing Executives
Geschäftsbedingungen (bitte sorgfältig lesen)

ICH BESTÄTIGE, DASS ICH DIE GELEGENHEIT HATTE, DIESE VEREINBARUNG VON EINEM RECHTSANWALT MEINER WAHL ÜBERPRÜFEN ZU LASSEN.



Complete this Agreement to apply to become an Independent Marketing Executive. (If you wish to enrol as a Customer, you must also complete Sections 4a, 4b, and 4c of the Melaleuca Customer Membership 
Agreement and attach it to this Independent Marketing Executive Application and Agreement.) (Please print. Incomplete information will delay or prevent Melaleuca’s acceptance and processing of this Agreement.)
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Independent Marketing Executive Application & Agreement

 Independent Marketing Executive

■■ If two applicants are listed, tick here if you are legally married to each other. Multiple applicants must be legally married husband and wife.

MOBILE

Applicant’s name as it should appear on commission and bonus cheques. 

SHIPPING ADDRESS (For mailing of information, materials & products)

APPLICANT’S NAME 

* 0 1 0 3 1 0 1 *

Please indicate preferred phone number(s) for contacting you 

© 2021 Melaleuca of Europe (Germany) GmbH        Rev. 02/21

HOME

BUSINESS

BIRTH DATE DAY MONTH YEAR

FAX

SURNAME

COUNTYPOSTAL CODE

SPOUSE’S FIRST NAME (If spouse is also an applicant) SURNAME

EMAIL (REQUIRED)

I may terminate this Agreement for any reason at any time by submitting written notice to Melaleuca bearing my original signature, printed name, address, Customer Number and reason for terminating, if any (to assist Melaleuca in 
improving its customer service). Written terminations received by Melaleuca on or before the 25th of the month will be effective at the end of the month in which it was received by Melaleuca. Written terminations received after the 
25th of the month will be effective at the end of the following month. In addition to the foregoing, I may cancel this Agreement for any reason within 14 days from the date hereof.

 Signature

X
Spouse’s Signature (if applicable)

Date

X
Applicant’s Signature  
(this Melaleuca Agreement is not valid unless signed by the applicant)

Date

By signing this form I apply to become a Melaleuca Independent Marketing Executive. I certify that I am an adult and acknowledge that I 
have carefully read and agree to all the terms and conditions listed in (1) this Independent Marketing Executive Application and Agreement, 
including those listed separately under the heading “Terms and Conditions,” (2) the Melaleuca Compensation Plan, and (3) the Melaleuca 
Statement of Policies all of which have been provided to me. I understand that Melaleuca does not guarantee the success of my business 
or the income, if any, that I might earn. I understand that my success will depend on my own efforts, skills, and productivity. I understand 
that this document is an application to become a Melaleuca Independent Marketing Executive and that I am not a Melaleuca Independent 
Marketing Executive until:

1. Melaleuca has received and accepted this Agreement, and
2. I receive my first commission.

Privacy Disclosure: 
By signing this form, I consent to personal data processing by Melaleuca 
of Europe (Germany) GmbH, Melaleuca, Inc., and their affiliates for 
commissions, marketing and advertising purposes and allow inclusion 
of personal data in printed materials, audio or video recordings, and 
electronic communications.
I consent to the disclosure and inclusion in printed materials, audio or 
video recordings, and electronic communications, of information on 
the amount of my commissions, bonuses, prizes and awards, including 
information on cars paid for partially or wholly by Melaleuca of Europe.
I consent to my image being used at no charge for marketing purposes  
by Melaleuca of Europe. 
I consent to direct marketing services being provided by Melaleuca of 
Europe and its affiliates (Data Controllers or each a Data Controller) 
using SMS, audio messages, fax, written correspondence, telephone or 
other electronic means of communication.
I consent to receive commercial information, using contact details 
specified in this form, and declare it will not constitute unsolicited 
commercial information.

*Freephone number for landline users. For calls from mobile phones or abroad, costs may occur.

58-191006848

 Which Category Best Describes Your Goals as a Melaleuca Marketing Executive?

■ ■ Category 1: I do not plan to refer many customers or build a business, but would like to earn commissions if I ever refer a customer.

■ ■ Category 2: Earn supplemental income.

■ ■ Category 3: Earn significant income.

■■ I authorise Melaleuca to use an automated system to call me and to deliver 
text messages to the phone number set forth above. Consent is not required to 
make a purchase of any goods or services. Message and Data Rates may apply. 
Text STOP to end, text HELP for information.

■■ I authorise Melaleuca to send me email regarding its products, services, and business opportunities.

Please send me:  
■ ■ Value Pack(s) 
   [€ 210 - 100 pts per pack]

 Value Pack

During your first two months including the month of enrolment, you can save an incredible 25% off the regular Preferred Customer price on dozens of products included in the exclusive 
Melaleuca Value Pack! Marketing Executives may purchase a total of two Melaleuca Value Packs.

Please choose only one item to include in your Value Pack: Vitamins (choose one):   ■■ Women  ■■ Men    

Melaleuca of Europe (Germany) GmbH
Hessenring 13b · 64546 Mörfelden-Walldorf, Deutschland 

 DE 0800-1234422* / AT 0800-071035* 
  DE 0800-9911840 / AT + 49 (0) 6105 980 2402  

E-Mail: germany@melaleuca.com / austria@melaleuca.com



Please call Melaleuca of Europe (Germany) GmbH, with this information within 24 hours. Then mail the completed application to: Melaleuca of Europe (Germany) GmbH, Hessenring 13b,  
D-64546 Mörfelden-Walldorf, Germany. No commission or bonus will be paid to the applicant until Melaleuca receives the signed original Independent Marketing Executive Agreement.

I ACKNOWLEDGE THAT I HAVE HAD THE OPPORTUNITY TO HAVE THIS AGREEMENT REVIEWED BY LEGAL COUNSEL OF MY CHOICE.

© 2021 Melaleuca of Europe (Germany) GmbH        Rev. 02/21

Terms used but not defined herein shall have the meanings as described in  
Melaleuca’s Definitions of Terms.

1. I am competent and of legal age to enter into binding contracts in the country in which I enter 
this Agreement with Melaleuca of Europe (Germany) GmbH.

2. I understand that as a Marketing Executive, I am an independent contractor, and not an agent, 
sales representative, employee, legal representative, partner or franchisee of Melaleuca. I further 
understand and agree that I will not be treated as an employee of Melaleuca for tax purposes 
nor for purposes of any laws applicable to employees. Within the scope of this Agreement, I 
shall freely determine my activities and business hours and shall procure the necessary means 
of operations myself. I agree to pay all applicable income taxes, self-employment taxes, sales 
taxes, local taxes, and/or local license fees that may become due as a result of my activities under 
this Agreement. In addition, I am prepared to provide Melaleuca with all necessary tax numbers 
(including VAT) that Melaleuca requires from me in order to meet applicable legal requirements.

3. I understand that the acceptance of this Agreement by Melaleuca does not constitute the sale of 
a franchise or a business opportunity under any applicable law and that there are no exclusive 
territories granted to anyone. I also understand that I am not acquiring any interest in a security.

4. I understand that my success as a Marketing Executive is dependent upon my own efforts and 
skills. I do not anticipate receiving income as a result of the efforts of any individual or entity 
other than myself.

5. I will not purchase any product from Melaleuca solely for the purpose of qualifying for commissions  
or bonuses. I understand that I am under no legal or contractual obligation to enrol other  
Marketing Executives.

6. As a Marketing Executive, I will be entitled to purchase products or permit others to purchase 
products using my account number at the regular price. If I am enroled as a Preferred Customer, 
I will be entitled to purchase products at the Preferred Customer price, but others who purchase 
products using my account number must still pay the regular price.

7. If I fail to pay for products or services (including any and all applicable VAT and all shipping and 
handling charges) on or before the due date, Melaleuca is authorised to withhold the appropriate 
amounts from my commission and bonus payments or withdraw the appropriate amounts from 
my credit card accounts, if any, which I have authorised Melaleuca to charge.

8. Melaleuca will not be responsible for the loss of any commissions and bonuses or other payments 
because of errors or delays in receiving agreements, orders, changes or other necessary information.

9. I have carefully reviewed the Melaleuca Compensation Plan and Statement of Policies and 
acknowledge that they are incorporated as part of this Agreement in their present form and as 
modified from time to time by Melaleuca at its sole discretion as provided in section 10 below.

10. Upon 30 days’ notice to its Marketing Executives in an official publication of Melaleuca or in a 
written document from Melaleuca sent to me in my product order or by some other reasonable 
means of written communication, Melaleuca may, at its discretion, unilaterally and prospectively 
amend this Agreement, the Melaleuca Compensation Plan, the Statement of Policies, the terms 
of the Customer Membership Agreement, and any other agreements, policies, guidelines, 
programs and offers with or from Melaleuca (collectively referred to herein as the “Melaleuca 
Agreements”). I agree to abide by any and all such amendments and that my only remedy for 
not accepting any such amendments is to immediately terminate this Agreement prior to the 
conclusion of the 30-day notification period. The continuation of my Melaleuca business or my 
acceptance of commission and/or bonus payments or other payments from Melaleuca after the 
30-day notification period constitutes my acceptance of any such amendments. 

11. My violation of any of the terms of the Melaleuca Agreements or of any law in the course of my 
business activities may result, at Melaleuca’s discretion, in forfeiture of commission and bonus 
payments or other payments from Melaleuca on all or part of my Marketing Organisation, 
termination by Melaleuca of this Agreement for good cause with immediate effect, or other 
corrective action as specified in the Statement of Policies. Upon termination of this Agreement 
at any time for any reason, I understand that I will permanently lose all rights as an Independent 
Marketing Executive, and I agree to waive all rights and claims to my Marketing Organisation and 
to all commissions and bonuses.

12. The Melaleuca Agreements, as amended from time to time by Melaleuca in accordance with 
section 10 above, constitute the entire agreement between Melaleuca and me and no other prior 
or future promises, representations, guarantees or agreements of any kind will be valid unless 
in writing signed by Melaleuca or contained in an officially authorised publication of Melaleuca. 
The same shall apply to an amendment of this written form requirement. In no event shall any 
other agreement or publication, or any notices, correspondence, course of dealing, or other 
communication or lack of communication by Melaleuca be interpreted to amend, modify or 
waive any provision of the Melaleuca Agreements and I agree that I may not rely on such other 
communications for that purpose. Nothing herein will in any way limit Melaleuca’s ability to  
 
 

 
 
 
unilaterally amend or modify the Melaleuca Agreements after 30 days’ notice in accordance with 
section 10 above.

13. To the extent any provision of the Melaleuca Agreements is, or is found to be, invalid or 
unenforceable under, or in violation of, applicable law, such provision will be deemed ineffective 
only to the extent of such invalidity, unenforceability or violation and will not invalidate or render 
unenforceable any other provision of the Melaleuca Agreements.

14. Unless this Agreement is terminated in accordance with its terms, the term of this Agreement is 
one year. This Agreement will be automatically renewed annually on each anniversary date of 
the date hereof, unless otherwise terminated. This Agreement shall not be deemed accepted by 
Melaleuca until Melaleuca has received and accepted the signed original of this Agreement, and I 
have received my first commission payment.

15. This Agreement and any sales contracts concluded hereunder shall be governed by the laws 
of the Federal Republic of Germany with the exception of the UN Convention on Contracts for 
the International Sale of Goods (CISG). To the extent permitted by applicable law, exclusive 
venue for all disputes arising from or in connection with this Agreement and any sales contracts 
concluded hereunder shall be the courts having jurisdiction where Melaleuca’s registered office 
is located. In reaching its decision, the court (a) shall not interpret the meaning of the Melaleuca 
Agreements or the intent of the parties with respect thereto by reference to any written or oral 
communications, course of dealing, or extraneous documents or information other than the 
express terms of the Melaleuca Agreements, as expressly and specifically amended or waived by 
Melaleuca in accordance with this Agreement; (b) shall consider Melaleuca’s interpretations of 
the Melaleuca Agreements (including interpretations of any ambiguous provisions) as final and 
binding unless such interpretation is shown to be unreasonable by clear and convincing evidence; 
and (c) shall not apply any rule of contract interpretation to construe any provision against 
the drafter. To the extent permitted by law, the prevailing party in any proceeding (whether in 
arbitration or court proceeding or otherwise) shall be entitled to an award of attorneys’ fees  
and costs.

16. If this Agreement is altered by me in any way it will not be deemed accepted by Melaleuca 
except in its original unaltered form, regardless of passage of time or payment of commissions 
by Melaleuca. If this Agreement is altered in any way, Melaleuca may, in its sole discretion, deem 
this Agreement to be void ab initio and require that I repay all commissions and bonuses paid  
to me.

17. I may not assign my rights or delegate my duties under this Agreement to any person or entity 
without the express written consent of Melaleuca. § 354a HGB is not effected.

18. I agree to hold harmless, indemnify, and release Melaleuca, its shareholders, officers, directors, 
employees and agents from and against, and I hereby waive (a) any claims or liability arising 
from or relating to the operation or promotion of my Melaleuca business, and (b) any claims I 
may have for consequential, special or exemplary damages against Melaleuca for any reason 
whatsoever unless such damages have been caused by willful misconduct of Melaleuca or in case 
of any mandatory statutory liability. 

19.  The Data Controllers give you notice that:

 • provision of data for the purposes specified above is voluntary and perpetual;

 •  personal data provided will be processed only for so long as necessary for the purposes of 
processing and will be erased promptly after completion of processing;

 •  you have the right to request from the Data Controller access to the personal data content,  
the right to rectification, erasure or restriction of processing, and the right to object to the  
processing of personal data;

 •  shared personal data may be provided to the Data Controllers’ affiliates (for legitimate  
business and marketing purposes), which provide a level of protection equivalent to that 
provided by EU entities, and are located in the United States of America, Canada, Mexico,  
aiwan, Hong Kong, Japan, Australia, New Zealand, Korea, Singapore, Malaysia, Republic of 
China, and the Philippines;

 •  personal data will be subject to profiling for the purposes for which the personal data has 
been collected, including automatic decision-making;

 •  you may lodge a complaint with the competent personal data protection authority in 
accordance with the law and the terms set out in the GDPR.

Independent Marketing Executive Application & Agreement 
Terms and Conditions (please read carefully)


